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１ 議   題 ２ 会 議 結 果 

 

（１）再調査について 

 

（２）その他 

 

 

 

（１） 

・被害生徒保護者からご指摘い

ただいた報告書案に係る意見

４点について、それぞれ確認

し、適宜修正を行った。 

 

（２） 

・特になし。 

 

議 事 の 経 過           別紙「議事の要旨」のとおり 傍聴者数   ０ 名 

会 議 資 料           別紙のとおり 

 

 議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。 

 令和７年６月１６日 

議長(委員長・会長)の署名               宮﨑 裕悟         

議長に代わる者の署名                             

（議長が欠けたときのみ） 
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議 事 の 要 旨 

議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項                   

１ 開会 

 

２ 議事 

（１）再調査について 

 ＜委員会＞ 

① 被害生徒保護者からご指摘いただいた報告書案に係る意見４点について、それぞれ確認し、

適宜修正を行った。 

② 報告書案について加害生徒保護者へ提示できる形までの確認が終了した。 

 

 

 ＜決定＞ 

① １点目の意見について、ご指摘のとおりであり、実態に近い表現に修正した。 

② ２点目の意見について、誤記であり、ご指摘のとおり修正した。 

③ ３点目の意見について、ご指摘のとおりであると委員間で共有し、杜撰な対応であること

を示すために、市教育委員会の対応について検討している項目に、適宜文章を挿入する修

正を行った。 

④ ４点目の意見について、ご指摘を踏まえ記録を検討し、校長の説明内容について修正を行

った。 

⑤ 以上のように修正について検討し、追加の調査は実施しないことで、委員全員で確認した。 

⑥ 今回修正した報告書案を加害生徒保護者に示し、７月１０日までを目安に、加害生徒保護

者から意見を提出してもらう。 

 

（２）その他 

 ＜委員会＞ 

  次回の会議は、加害生徒保護者から報告書案に係る意見が提出された場合、開催することとす

る。 

 

３ 閉会 

 


